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Ich persönlich sehe jetzt die RSH in der Pflicht.
Man soll dort im Interesse aller Beteiligten bitte zur schnellen Aufklärung beitragen.

Für den Fall, dass sich einiges als haltlos herausstellt, sollte man auch dementsprechend
zurückrudern!

Allgemein gesehen ist es kaum zu glauben, wie schnell sich über das Netz so eine
Eigendynamik bildet. Wahnsinn!

Wir alle sollten daraus unsere Lehren ziehen...
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